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REQUERIMENTO N.º /4720 /2020

Ementa: Informação sobre volta da normalidade
das linhas de ônibus.

SENHORA PRESIDENTE
NOBRES VEREADORES

O vereador EDSON ROBERTO SECAFIM no uso de
suas atribuições legais e regimentais, requer de Vossa Excelência após
aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal o seguinte pedido de informação:

Considerando que com a reabertura dos comércios
em nosso município a quantidade de pessoas circulando pela cidade aumentou
consideraveimente e, as mesmas estão encontrando dificuldades para retornar
para suas casas em virtude da reduzida quantidade de ônibus disponibilizadoe
acarretando aglomerações, solicito o seguinte pedido de informação:

01) — Qual a previsão que a AdministraçãoMunicipal
tem para a retomada em ritmo normal das linhas de ônibus?

Justificativa: |  Trata-se del fiscalização do Vereador em prol do
interesse público.
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